
 

Ausschussvorsitzender Dr. Zeljko Dragic ruft den TOP auf. 

 

Samtgemeindebürgermeister Dr. Horst Baier erläutert zunächst, dass der Kulturring Bersenbrück e.V. 

den vorliegenden Antrag auf Bezuschussung der Kosten für eine Verwaltungskraft an die 

Samtgemeinde Bersenbrück gestellt hat. Durch Beschluss des Samtgemeinderates vom 17.10.2016 

wurde die Unterstützung für den Kulturring zum 30.04.2017 eingestellt.  

 

Hintergrund war ein dem gegenüberstehender Ratsbeschluss von 1989 und weggefallende 

Personalkapazitäten. In dem Beschluss von 1989 wurde festgelegt, dass die Vereinsförderung 

Aufgabe der Mitgliedsgemeinden ist. 

 

Da die Veranstaltungen des Vereines von Einwohnerinnen und Einwohnern aller Mitgliedsgemeinden 

besucht werden und darüber hinaus auch die Mitglieder aus allen  Gemeinde kommen, befürwortet 

die Samtgemeinde eine finanzielle Unterstützung. 

 

Seitens der CDU-Fraktion signalisiert Ausschussmitglied Dennis Lindemann große Zustimmung. Die 

weiteren Fraktionen hatten bislang noch keine Gelegenheit, den Sachverhalt aufgrund der 

Urlaubszeit in den Fraktionen ausführlich zu besprechen. Sie bitten daher um Verweisung in die 

Fraktionen. 

 

Ausschussmitglied Dennis Lindemann sieht die beiden TOP 4 und 5 in einem engen Kontext. Er bittet 

daher, beide TOP in die Fraktionen zu verweisen. 

 

  


